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COMPTE-RENDU CONSEIL DE 

QUARTIER CENTRE VILLE DU 

17/09/2024  

ORDRE DU JOUR 

• Réélection des membres du Conseil de quartier 

• 19/12/2024 date de la plénière des conseils de quartier 

• Retour sur la journée des associations 

• Amélioration de l'angle de la rue de Larcay et rue de Rochepinard (demande du 

patron du "Faisan") 

• Fiches à remplir (problème technique) 

• Organisation d'un événement festif (karaoké d'hiver) 

• Braderie ou vide-greniers pour dynamiser le centre-ville 

• Karaoké et apéritif aux huîtres en centre-ville 

• Problèmes de circulation et de travaux (enfouissement des lignes à Cormery) 

• Budget participatif pour mettre en place une communication autour de trajets 

cyclables sur St Avertin 

Thème sécurité 

▪ Problèmes de circulation et de travaux (enfouissement des lignes rue de Cormery) 

 

- Point soulevé : L’enfouissement des lignes sur la rue de Cormery est encore en 

projet pour deux à trois ans, ce qui crée des désagréments pour les habitants, 

notamment en termes de vitesse excessive des voitures rue du Petit Bois. 

- Demande : En attendant la fin des travaux, il est demandé que des mesures 

temporaires soient prises pour limiter la vitesse dans cette rue. 

Thème aménagement 

▪ Amélioration de l'angle de la rue de Larcay  (demande du patron du "Faisan") 

 

- Demande : Le patron du restaurant "Le Faisan" a exprimé son souhait que l'angle 

de la rue de Larcay, où se trouve une grille et un compteur, soit nettoyé et camouflé 

pour rendre l’espace plus propre et améliorer le coin de la rue et la visibilité du 

panneau indicateur de son établissement. 

- Solution envisagée : Monsieur le maire envisage de faire un trompe-l'œil ou une 

peinture décorative pour embellir la zone. Catherine prendra des photos de l’endroit 

et discutera des actions possibles avec Laurent. 

● Pour faire suite à notre réunion et le point plus particulier du transformateur du 

centre-ville : oui, je vous confirme qu'ENEDIS fait des "fresques/trompe l'œil" sur ses 

transformateurs et réalise même des inaugurations. La mairie a un contact chez 

Enedis qui peut prendre en charge le dossier.  

● Voir avec les bâtiments de France et le souhait de chacun.  
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Thème vie de quartier 

▪ Réélection des membres du Conseil de quartier – Renouvellement au tiers 

Action à prévoir : Une réunion sera organisée en octobre pour procéder à la réélection 

des membres du Conseil de quartier. Un habitant, rencontré lors de la journée des 

associations, s’est montré intéressé à rejoindre le conseil. 

Date retenue pour les élections 10/10/2024 

▪ Plénière des conseils de quartier 

Date 19/12/2024 

Trouver idée pour animation de la soirée pour éviter d'être planplan 

Idées diverses : 

Proposer un thème par quartier, par exemple un pan historique d'un quartier, un bilan 

d'action par quartier, proposer aux artisans PUSA de présenter leur travail => éviter les 

sujets qui fâchent. 

Pourquoi pas plusieurs stands pour s'informer puis un kahoot (quizz géant avec participation 

de chaque personne de l’assemblée) pour présenter les actions des différents conseils. 

Créer une œuvre collective à tous les quartiers, 

Film de SEPenVie avec tous les quartiers ? 

- Action retenue : Avoir une direction donnée par Philippe Colombat pour déterminer 

dans quel cadre notre réflexion sur la plénière doit s’inscrire : 

• Temps mis à disposition total  

• Type d’animation attendue / objectif 

• Format des présentations :  

• Forum (stand par quartier avec parcours libre ou fixé)   

• Atelier (temps de travail en groupe)  

• Conférence (sujet présenté à toute l’assemblée) /  

• Participatif (jeux, quizz)  

Olympiades (jeux en groupe) 

• Temps imparti pour chaque séquence 

En bref, ce qui est attendu de chaque quartier afin de proposer/organiser quelque chose 

sans entrer en conflit avec la proposition d’un autre quartier. 

▪ Organisation d'un événement festif (karaoké d'hiver) 

- Idée principale : Un karaoké pourrait être organisé cet hiver à la salle des fêtes pour 

renforcer la convivialité entre les habitants. 

- Détails à régler : Marie-Charlotte, qui travaille au bar tabac du centre-ville, pourrait 

être associée à l’organisation. En parallèle, une dégustation (d’huîtres ou d’autres 

produits locaux) pourrait être ajoutée pour diversifier l'événement.  
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▪ Braderie ou vide-greniers pour dynamiser le centre-ville 

- Objectif : Organiser deux braderies par an pour aider les commerçants à se faire 

connaître et dynamiser le centre-ville. 

- Proposition : Rendre piétonne une partie du centre-ville, notamment la zone 

allant de la rue Maurice Cotier à la Caisse d’Épargne, les samedis matin lors de 

ces événements. Des plots rétractables pourraient être installés pour permettre 

cette fermeture temporaire. Des discussions avec Monsieur le Maire sont en 

cours à ce sujet. 

Questions diverses 

▪ Fiches techniques à remplir 

- Action demandée : Charlotte devra envoyer une mise à jour des fiches pour suivre 

les actions effectuées selon COPIL d’hier 16 09 2024 

Fichier reçu à analyser 

- Prévoir une date pour rencontrer Cédric Rougeron Directeur des services techniques 

pour répondre à nos attentes 

 

▪ Quelques commentaires et idées recueillis au forum des Associations  

1. Commentaires  : 

a. Ceux qui connaissent les conseils de quartier disent ne pas être 

« suffisamment » au courant de ce que font les conseils. Ils reconnaissent 

également qu’ils ne sont pas allés sur le site de la commune pour y consulter 

nos CR 

b. Ceux qui sont nouveaux dans la commune saluent l’initiative. Nous avons eu 

en moyenne 2 à 3 inscriptions par quartier pour les prochains 

renouvellements de tiers 

2. Idées : 

a) Faire une synthèse des événements et réunions des Conseils : cela pourrait 

prendre la forme d’une frise du temps sur les 6 à 12 mois à venir. A mettre en 

ligne sur le site de la commune  
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b) Créer des trombinoscopes des membres des conseils et les mettre en ligne 

sur le site de la commune 

c) Ouvrir les 30 premières minutes de nos réunions à tous les habitants du 

quartier : cette ouverture existe déjà dans 2 conseils. A généraliser ? 

A l’unanimité le quartier Centre-Ville est contre. Les réunions ne sont déjà pas assez longues 

pour aborder tous les sujets. 

d) Organiser un repas de quartier du centre-ville sur le parvis de l’église 

e) Organiser un vide maison / commerce en centre-ville 

D’un point de vue des exposants, l’organisation du forum dans la salle du tir à l’arc a été 

plébiscitée : pratique, confortable, accessible (parking) 

 

▪ Budget participatif pour mettre en place une communication autour de trajets 

cyclables sur St Avertin 

Nous avions pensé proposer dans le cadre de notre chantier vélo proposer au budget 

participatif d'un aménagement d'une communication autour de trajets cyclables sur St Avertin 

(cartes / flyer / espace internet / panneau d'affichage / fléchage ...). Or, je n'ai pas vu d'appel 

à projet cette année. Y a-t-il ou non un budget participatif cette année ? Si non, comment 

peut-on disposer d'un budget sur 2025 pour faire avancer notre projet ? 

▪ Autre Idée pour budget participatif 

Faire un circuit pédestre de 50 minutes environ autour du lac de Saint-Avertin et bord du 

Cher avec étapes cartes postales anciennes (hier et aujourd’hui) pour relater l’histoire de 

Saint- Avertin et son évolution.  

 

Date prochaine réunion   

Renouvellement du Conseil de Quartier Le 10 jeudi 10 octobre à 20H 

Attention : Changement de lieu Salle Espace Simone Weil 85 Avenue de Beaugaillard 

 

 

 

 

 

 


